

Senadora Vodanovic (PS) pidió a EFE la extensión del Metrotren Maule hasta San Rafael, Longaví, Retiro y Parral

La senadora del Maule, Paulina Vodanovic (PS), lanzó un importante llamado a la Empresa de Ferrocarriles del Estado EFE Trenes de Chile, Eric Martin, como también al ministro de Transportes, Juan Carlos Muñoz, a quienes solicitó la expansión del recientemente anunciado servicio del Metrotren Regional del Maule, para incluir estaciones en las localidades de San Rafael, Longaví, Retiro y Parral.

Esta demanda surge de la necesidad de garantizar un desarrollo equitativo y robusto en

la región, aprovechando la infraestructura ferroviaria existente y mejorando drásticamente la conectividad regional.

La senadora Vodanovic destacó varios puntos clave en su petición, subrayando “la urgencia de esta ampliación como impulso económico y cultural.

“La inclusión de nuevas estaciones será un motor esencial para el desarrollo económico y cultural de las comunas. Cada estación traerá consigo oportunidades de crecimiento en comercio, turismo y vida cultural que no podemos permitirnos ignorar,” afirmó Vodanovic.

